

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Dalam menerapkan etika penjualan ada beberapa prinsip yang diterapkan oleh seorang penjual diantaranya prinsip itu adalah prinsip kesatuan, prinsip keseimbangan, prinsip kehenak bebas, prinsip tanggung jawab, dan prinsip kebenaran. Home industri milik Bu Nanik ini menerapkan yang diutamakan prinsip kejujuran atau prinsip kebenaran dimana menurut Bu Nanik jika suatu usaha itu berawal dari kejujuran maka industri itu akan mendapat kepercayaan dan akan menjamin kelangsungan hidup suatu industri.
2. Transaksi syariah didasarkan pada prinsip syariah yang berbeda dari prinsip kapitalis yang pada hakikatnya untuk kepentingan pribadi, keuntungan dan laba, serta tanpa tanggung jawab sosial dan nilai-nilai *ilahiyyah* atau etika. Dalam kaitan pada hal ini ada lima prinsip yang harus mendasari seriat transaksi syariah diantaranya yaitu persaudaraan, keadilan, kemaslahatan, keseimbangan, dan universalisme. Terkait penerapan etika transaksi yang dilakukan di industri milik Bu Nanik sudah menerapkan etika transaksi sesuai prinsip transaksi syariah. Meskipun pada penerapannya sudah sesuai, dimana transaksi yang dilakukan ini yang menjadi dasar yaitu kemaslahatan. Ketika transaksi dengan menggunakan prinsip kemaslahatan yang menjadi dasar dari

prinsip transaksi ini sudah mencakup semua prinsip transaksi syariah dengan begitu home industri milik Bu Nanik sudah melaksanakan transaksi syariah sesuai dengan syariat islam.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, maka peneliti menyarankan sebagai berikut:

1. Bagi home industri kerupuk ubi gadung

Dari hasil penelitian yang telah peneliti uraikan, tentang menrapkan etika penjualan dan etika transaksi saat melakukan penjualan dan transaksi. pemilik home industri kerupuk gadung saat melakukan etika penjualan sudah memenuhi etika islam yaitu etika penjualan dan pada saat melakukan promosi pemilik home industri melakukan informasi yang jujur tentang produknya. Home industri kerupuk gadung juga menerapkan etika transaksi sebagaimana yang telah dijelaskan untuk itu tetap dipertahankan dalam menerapkan etika yang sesuai dengan syariat islam.

2. Bagi Akademik

Penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi dan dokumentasi bagi phak kampus tentang etika penjualan dan etika transaksi di satu home industri

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya penelitian ini dapat dilanjutkan dengan menggunakan metode yang lain untuk bisa menganalisis penerapan etika menurut perspektif Islam